



## 教育相談から定期テストⅢに向かいます

今週の月曜日から行われている教育相談では、お忙しい中大変お世話になっています。入学式や保護者懇談会、部活動の送迎や先日のみたて祭、奉仕作業等でお会いしているのですが、春の家庭訪問以来、じっくりお話しするのは2回目です。私も少し緊張しながらお話しさせていただいています。きっとおうちの人は、『あ〜〜今日なのね・・・』なんておっしゃっているのかと思うと、申し訳ないです。短い時間ではありますが、有意義な話し合いができていのではないかと感じています。お父さん、お母さんと並んで座っているみんなの姿は、学校生活で見せる表情とはまた違う、家庭での幼い顔に見えます。私が中学生の時の教育相談は記憶にないのですが、こんなにお利口さんではなかっただろうと、自分を振り返って思います。面談を通して感じたのは、休まず元気に登校することが保護者のみなさんの第一の願い

で、勉強をがんばることがその次の願いだということです。これは担任の思いとまったく同じで、ひとり一人目指す目標は違いますが、それぞれの目標に向かっていけるような支援を、担任としてがんばっていきたくと改めて思いました。



来週あと1日残っていますので、よろしくお願いします。

来週から定期テストⅢに向けての取り組みが始まります。『2度あることは3度ある』ではいけません。『3度目の正直』と思い、計画に沿って学習を進めてください。前回の定期テストではやや学習時間が足りなかったようなので、今回は思う存分悔いなくやりきってください。



<全校一斉読書タイム>



<地震対応の避難訓練>

<13歳になりました> Y・Sさん

私は28日で13歳になりました。誕生日のプレゼントは、スーパーマリオと世界一辛いグミとアメが欲しいです。13歳になってがんばりたいことは、勉強と部活と家事のお手伝いです。特に掃除をがんばりたいです。



## 思春期保健講座

26日(木)に思春期保健講座が行われました。郡山保健師会から講師の先生をお招きし、思春期の心と体、性についての大切なお話しをしていただきました。家庭で親からされても素直には聞きにくい内容ですが、第三者からだとじっくり耳を傾けられたようです。親には言えないような悩みを抱える年頃が、思春期です。誰でも一度は通る道で、私にも覚えがあります。今考えると、特に母親には反抗的な態度をずいぶん長い期間とっていたような気がします。今なら素直に『あの時はごめんなさい』と言えますが、思春期まっただ中のみんなには、ちょっと難しいかもしれません。思春期特有の大人に対する反抗心は、人の成長には欠かせないことでもあり、みんなのお父さん、お母さんはそんなみんなの姿を頼もしく思い、見守っているのではないのでしょうか。訳もなくイライラしたり、泣きたくなっ

たり・・・思春期の心は、ジェットコースターのように激しく上がったりがったりで、自分でもよくわからないのです。そんな時は『はいはい、思春期ね』と、自分の心を落ち着かせ、なだめてあげましょう。

心の変化ばかりでなく、体の変化も大きいのが今の時期です。自分の体を大事にすることが、人に対して優しくなれることにつながると思います。また少し、みんなで大人の階段を上ったのであります。



<お人形の赤ちゃんを抱っこしてみました>

月日	6日(月)	7日(火)	8日(水)	9日(木)	10日(金)
予定	B5・教育相談5日目 17:00下校	A6・合唱練習 18:00下校	A6・合唱練習 18:00下校	A6・音楽学習発表会 弁当・18:00下校	A5・弁当 15:10下校

